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心を落ち着け、書に向かう
～井上先生の書写指導～
５月１４日（火）、今年も井上美智子先生を講師と

してお招きし、書写の指導が始まりました。今年でも

う１８年目だそうです。

３年生から６年生まで、担当の先生と一緒に毎週火

曜日、年間３０回の授業を行います。書道の専門家の

指導を受けることができるというのは、子どもたちに

とっても大変ありがたいことだと思います。

「六小の子どもたちの授業に向かう姿勢はどうです 【６年生の書写の授業】

か？」と井上先生にお伺いしたところ、「だいぶ落ち着いて

取り組めるようになってきました。これから、もっと上達すると思います。」という返事をいた

だきました。これからがとても楽しみです。また、このような機会をくださった井上先生、ＰＴ

Ａ保護者のみなさま、ありがとうございます。

学校をきれいにしよう
～毎日の清掃活動から～
５月１６日（水）、朝会では「学校をきれいにしよう」

というテーマで話をしました。

まず、清掃の時間の児童の様子を、写真を見ながら紹介

しました。上手にほうきや掃除機を使ってゴミをとってい

く人、ぞうきんを使い床の隅々まで拭いていく人、流しの

排水溝のゴミをきれいにとっている人、スポンジ等を使っ

てトイレの便器の汚れをとっている人・・・、六小の子ど

も達は、とても一生懸命に毎日の清掃活動に取り組んでいます。

また、後半には、ディズニーランドの清掃の係の人（カストーディアル）の話をしました。カ

ストーディアルの目標は、「赤ちゃんがハイハイしても大丈夫なくらいきれいにする」ことだそ

うです。六小のみなさん、これからも学校をきれいにしていきましょう。

正しい乗り方、安全確認
～３年生 自転車教室～
５月１６日（木）、交通指導員の吉田さん、渡辺さん、川

島さん、坂本さんを講師にお招きし、３年生自転車教室を

行いました。まず、自転車の正しい乗り方を教わり、次は

実際に乗ってみました。信号機を置いての横断歩道の渡り

方等も行いました。

まだまだ運転技能を磨く必要がある児童もいるようです。

ご家庭でもよく練習してください。また、協力していただい 【信号を渡る練習】

た保護者のみなさま、ありがとうございました。



限りある資源の有効活用
～アルミ缶回収～

六小では、毎週金曜日の朝、児童玄関の所でアルミ缶の

回収を行っています。この活動は、アルミ缶を回収するこ

とを通して、限りある資源の有効活用を図ることを目的と

して、だいぶ前から行われています。

環境美化委員会の担当児童が、慣れた手つきでアルミ缶

をつぶして小さくし、ビニールに入れていきます。担当の

谷中教諭に話を聞いたところ、多い時はつぶしたアルミ缶

で大きなビニール袋２つになるそうです。協力していただ 【アルミ缶をつぶす様子】

いた保護者のみなさま、本当にありがとうございます。

なお、回収したアルミ缶は回収業者に依頼して処理し、市役所地球環境課を通して補助金が支

給されるので、児童のために有効活用しています。ご理解の上、引き続きご協力をお願いいたし

ます。

生き物を大切に
～飼育委員会～
六小では、２羽のうさぎを飼っています。

名前は「コロン」と「マカロン」というそうです。

お菓子の名前みたいで、かわいいですよね。

このうさぎの世話をしているのが、飼育委員会の

児童です。休み時間になると、担当の児童が手際よく小屋の

中を掃除し、えさと水をあげていきます。うさぎも、うれしそうに

水を飲んでいました。飼育委員会のみなさん、ありがとうございます。

学校にはどんな場所があるかな？
～１年生学校探検～

５月１７日（金）３～４校時、１年生が「がっこうたん

けん」を行いました。班に分かれた赤い帽子の１年生を、

白い帽子の２年生がリードしながら、校内を探検します。

ＰＣ室、体育館、音楽室、うさぎ小屋等、チェックポイン

トがあり、担当の先生からスタンプやサインをもらってい

ました。また、途中で出会った１年生や２年生が、しっか

りしたあいさつをしてくれたのも印象的でした。

【ＰＣ室での様子】

こんな子を見つけました ③
～交通指導員さんから～
３年生の自転車教室を終えて、帰ろうとした交通指導員さんが、

次のようなお話をしてくれました。

「暑いので、白い手袋をとろうとしたら、近くにいた子が、

『持ってますよ』と言って、黙って警棒を預かってくれたんです。

六小には、気持ちの優しい子がいますね。」

その話を聞き、とても嬉しくなりました。また、何人かの３年

生は、交通指導員さんのお帰りを、玄関まで来て一緒に見送って

くれました。

３年生の、心優しく、礼儀正しいみなさん、本当にありがとうございました。


